

autos, mais il faut pour cela un permis de conduire international. Comme les villes saoudiennes comportent très peu de panneaux ou de numéros, il est essentiel de savoir où l'on va.

Prix des courses de taxi — à l'intérieur des limites de la ville: 10-50 (SR)
— depuis l'aéroport :
50-80 (SR)

Eau et nourriture

Il est recommandé aux visiteurs de ne pas boire l'eau du robinet. On trouve facilement de l'eau en bouteille. Tous les aliments peuvent être consommés sans crainte pour la santé.

Restaurants

Il y a en Arabie saoudite une grande variété de restaurants, dont des restaurants européens, libanais, chinois, coréens, arabes, indonésiens, turcs, indiens et pakistanais. Le menu ne comprend ni produit de porc ni alcool. Il faut compter environ de 150 à 200 SR par jour pour les repas.

Devises

L'unité monétaire de l'Arabie saoudite est le riyal saoudien(SR). Il est subdivisé en cent halalas. Voici les coupures et les pièces en vigueur :

- (1) billets de 1, 5, 10, 50, 100 et 500 riyals.
- (2) pièces de 5, 10, 25 et 50 halalas.

Le dollar canadien vaut environ 3,2 riyals et le dollar américain est fixé à 3,75 riyals.

Tenue vestimentaire

On recommande aux visiteurs de porter des vête-